



GPR-EBA: Jochen Schünemann bleibt Vorsitzender

EVG-Kollege Jochen Schünemann bleibt Vorsitzender des Gesamtpersonalrats beim Eisenbahn-Bundesamt. Er wurde in der konstituierenden Sitzung in seinem Amt bestätigt. Die EVG sagt: Herzlichen Glückwunsch, Jochen!

Jochen hat das Gremium bereits in der vergangenen Legislaturperiode mit Engagement, Kompetenz und viel persönlichem Einsatz geführt. Er steht für eine ruhige, sachliche und lösungsorientierte Vertretung der Interessen ALLER Beschäftigter. Und dies unabhängig von Fraktionszugehörigkeiten. Für diesen Kurs steht auch die EVG.

Wir wünschen Jochen jederzeit eine glückliche Hand und versprechen ihm unsere volle Unterstützung.

**Wir leben
Gemeinschaft**